



Sitzungsprotokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses der Ernst-Moritz-Arndt Universität Greifswald

Datum:	29.10.2012	Ort:	Konferenzraum, AStA Greifswald. Friedrich-Loeffler-Straße 28
Sitzungsbeginn & -Ende	20.16 - 22.16 Uhr	Pause:	
Sitzungsleiter:	Felix Pawlowski	Protokollführer:	Ginka Kisova
Anwesende Mitglieder:	Felix Pawlowski, Henri Tatschner, Louise Behrend, Ginka Kisova, Christin Weitzmann (anwesend ab 20:45 Uhr), Michael Seifert (anwesend ab 20:45 Uhr), Nada Lipovac, Charlotte Saebisch, Denise Gencoglu (Praktikantin), Inga Marken		
Entschuldigt:	Antje Gärtner, Nicolas Wartenberg, Tamilya Mustafaeva (Praktikantin), Benjamin Kranepuhl		
Unentschuldigt:	-		
Gäste:	Milos Rodatos, Emilia Bokov, Timo Neder (alle StuPa Präsidium), Fabian Schmidt (StuPa, FSK-Vorsitz, FSR Geschichte), Mandy Bernthäusl, Kilian Dorner		

Tagesordnung

- TOP 1 Formalia
- TOP 2 Berichte und Organisatorisches
- TOP 3 Auswertung 24-Stunden-Vorlesung
- TOP 4 Überarbeitung Geschäftsordnung des AStA
- TOP 5 Sonstiges
- TOP 6 Interna

Sitzungsverlauf

1	TOP 1 Formalia
2	Felix eröffnet die Sitzung um 20.16 Uhr.
3	Der AStA ist mit 7 Mitgliedern beschlussfähig.
4	
5	Bevor es zur Protokollkontrolle kommt, wird das Wort an Kilian Dorner übergeben, der zum PolenmARkT kurz
6	berichten möchte. DokumentART wird beim PolenmARkT stattfinden. Ab Dienstag sind die Flyer und
7	Werbematerialien vorhanden, die in der Mensa ausgeflyert werden sollen. Kilian bittet den AStA um Hilfe beim
8	Ausflyern. Als Ausgleich schlägt er vor, dass die PolenmARkT-Praktikanten zu einem späteren Zeitpunkt für uns
9	auch Flyer verteilen.
10	Der AStA hat kein Problem damit, es gibt keine Gegenstimmen, da wir sowieso flyern. Kilian bedankt sich und
11	verlässt den Raum.
12	
13	Die Protokollkontrolle wird verschoben, da die Technik nicht mitspielt.
14	Bei der TO wird TOP 4 vertag. Als neue TOPs werden TOP 4: LAT und TOP 5: Bücherbörse aufgenommen.
15	Die neue TO wird einstimmig angenommen.
16	
17	
18	TOP 2 Berichte und Organisatorisches



19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66
67
68
69
70
71
72
73
74
75
76
77

Veranstaltungen

Ginka berichtet über Science Slam. Die Veranstaltung findet am 30.11.2012 statt. Der Flyer wurde bereits gedruckt und ausgeflyer wird es durch die Kiste. Weiterhin wurde die Werbung auf die AStA-Homepage hochgeladen, ein Facebook-Event gibt es auch.

Zu der kommenden GEMA-Podiumsdiskussion wird Micha nachher berichten. Noch einen Hinweis zu AG „Studentische Kultur“ - die nächste Sitzung findet am 01.11.2012 um 18.30 Uhr im Konferenzraum des AStA. Weiterhin berichtet Ginka, dass eine AStA-Kiste-Karaokeparty im Studentenclub Kiste am 12.12.2012 stattfindet. Wegen Absprache der Einzelheiten ist ein Treffen mit dem Kiste-Vorstand geplant. Zu der Bücherbörse wird unter TOP 5 berichtet.

Sport und Veranstaltungen

Michael hat sich mit Christian Thonn vom Studentenclub Kiste für die Diskussionsveranstaltung am Dienstag den 30.11. zum Thema GEMA-Tarifreform getroffen und die Positionen der Clubs und des AStAs abgestimmt. Er hat mit Inga eine Anfrage an die Mensa wegen der US-Wahl-Veranstaltung gestellt. Ginka ergänzt dazu, dass die Mensa geantwortet habe, dass sie die Veranstaltung befürwortet, aber eine endgültige Zusage gibt es noch nicht. Inga ergänzt, dass es auch Zusagen von mehreren Dozenten gibt. Weiterhin fährt Michael zum Sportreferateseminar und der anschließenden Vollversammlung des allgemeinen deutschen Hochschulsportverbandes in Dresden vom 16-19. November. Louise fragt wegen Übernachtungskosten nach. Michael antwortet, dass er privat übernachtet und somit keine Kosten für den AStA anfallen.

Öffentlichkeitsarbeit

Charlotte hat die Werbung für Science Slam auf die Homepage hochgeladen. Weiterhin hat sie verschiedene Plakate und Ähnliches ausdrucken lassen, die RASTafandung für die Gremienwahlen im Audimax aufgehängt. Sie hat sich auch mit dem Newsletter und MASTAplan inhaltlich auseinandergesetzt und hat ein Logo für das Regenbogenprojekt entworfen. Außerdem ist Charlie dabei ein Plakat für Antjes Biokaffee zu gestalten. Das VV-Plakat ist auch soweit fertig, zumindest das Grunddesign. Datum und Weiteres muss noch hinzugefügt werden.

Praktikantin Öffentlichkeitsarbeit

Denise beschäftigt sich mit dem Greifswald-App-Projekt, wo AStA und Studentenwerk auch vertreten sind. Aus diesem Grund hat sie ein Treffen mit der Pressestelle am Donnerstag um Einzelheiten abzusprechen.

StuPa Präsidium

Das Präsidium hatte ein Treffen mit dem Geschäftsführer des Dekanats der PhilFak- Herr Günther, um die Konzepte zur Verwendung der 150 000 € zu besprechen. Bei der nächsten StuPa-Sitzung sollen zwei Anträge eingereicht werden, eine Senatsarbeitsgruppe wird demnächst berufen.

Außerdem gab es auch ein Treffen mit dem Geschäftsführer des Rektorats bzgl. Kooperation mit der Sparkasse und ein Treffen mit dem Studentenwerk wegen der neuen Mensa.

Hochschulpolitik

Henri hat nichts zu berichten, da er einen eigenen Top hat. Treffen zur VV findet bald statt, daran sollen Ginka, Henri, Inga, Milos und Louise teilnehmen.

Finanzen

Louise hatte ein Treffen mit dem Steuerberater, hat sich mit Finanzanträgen und mit dem OZ-Artikel beschäftigt. Eine neue PM wurde geschrieben.

Louise merkt an, dass die Heizung im Büro zu früh ausgeschaltet wird, das muss bei der Allgemeinen Verwaltung gemeldet werden.

FSK-Vorsitz

Fabian hat sich mit Ida und Benni getroffen und über den Termin der nächsten FSK gesprochen. Die FSK findet am 14.11.2012 evtl. in der Physik statt. Mögliche Themen werden die Finanzen der Fachschaften und die Gremienwahlen sein. Ab sofort bietet der FSK-Vorsitz Sprechstunden an: Donnerstags, 12-14.00 Uhr im AStA-Büro.

Gleichstellung

Nada berichtet über eine Lesung mit Jan Ranft. Das relevante Buch heißt „Himbeerjoghurt: 39 schöne, tragische und gemeine Geschichten aus der Schwulenwelt“ Außerdem findet am 09.11.2012 die Party des Aktionsbündnisses Queer Greifswald statt.

Nada hat sich mit Frau Kolbe (Studentenwerk) getroffen im Bezug auf das Eltern-Kinf Café. Am Mittwoch-Abend war sie im Interdisziplinären Zentrum für Geschlechterforschung (IZFG), sie suchen noch Praktikanten, um Vorlesungen und Veranstaltungen vorzubereiten. Das IZFG hat 11.000 bis 12.000 € für Finanzierung von Projekten, es können



78	also Finanzanträge gestellt werden.
79	wird der Newsletter
80	Studierendenaustausch und ausländische Studierende
81	Christin bereitet mit Julia Höltge (CE) einen Antrag vor, der ins StuPa eingereicht werden soll. Weiterhin beschäftigt
82	sich Christin mit einer Vorlesung zum Thema Integration, die im SoSe stattfinden soll. Im Flüchtlingsheim war sie
83	auch, das Flüchtlingsheim wird jetzt vom European Homecare übernommen. Da kein Treffen mit den zuständigen
84	Mitarbeiter des EH stattfinden konnte, ist für Christin fraglich nicht klar, was mit dem Regenbogenprojekt passiert.
85	
86	Vorsitz
87	Felix hat sich mit allen Referenten getroffen und morgen gemacht. Ein Bereichstreffen mit Charlie, ein Treffen mit
88	Interessenten für das Referat Studium und Lehre und ein Treffen mit den Medien hat ebenso stattgefunden. Die
89	Medien haben versichert, dass sie weiterhin mit uns arbeiten werden.
90	
91	Mandy Bernthäusl stellt sich vor. Sie hat Interesse an dem Referat Studium und Lehre.
92	
93	TOP 3: Auswertung 24h Vorlesung
94	Felix berichtet über die 24h Vorlesung, sie war sehr gut besucht und erfolgreich. Herr Gysi würde nächstes Jahr
95	wieder kommen, falls er eingeladen wird. Mit den Schichten lief alles gut. Am Samstag waren leider weniger Leute
96	als erwartet da. Eine Vorlesung ist ausgefallen, da der Referent mit einem Motorschaden auf der Autobahn liegen
97	geblieben war.
98	Henri berichtet, dass die Arbeit der Referenten sehr gut war, die Organisation war auch gut. Die Stunden liefen
99	friedlich.
100	Das Live-Streaming muss aber für die Zukunft besser gestaltet werden. Im HS 4 ging es, im HS 1 war unerträglich.
101	Milos berichtet, dass ab nächstem Jahr alle Hörsäle im Audimax mit Livestream-Technik ausgerüstet sein werden.
102	Henri hat noch die Clubs-U-Night am 27.10.2012 unterstützt.
103	
104	TOP 4: LAT
105	Henri erzählt über die finale Vorbereitung in Rostock. Problematisch ist jedoch, dass nicht alle ASten eingeladen
106	wurden. Mithin ist fraglich, ob der Zweck des LAT erreicht wird. Durch Meinungsbild entscheidet sich der AStA das
107	LAT auf einen späteren Zeitpunkt zu verschieben.
108	
109	
110	TOP 5: Bücherbörse
111	Ginka berichtet, dass eine Bücherbörse für den 05.11.2012 geplant ist. Diese soll in der Mensa am Schießwall
112	stattfinden. Im Büro liegen Karteikarten, die bei der Abgabe der Bücher auszufüllen sind. Die Referenten entscheiden
113	sich dafür, dass die Haftung für den AStA durch eine Haftungsausschlusserklärung auszuschließen ist.
114	
115	
116	TOP 6: Sonstiges
117	Ingas Bürozeiten werden von Christin übernommen, da Inga zu dieser Zeit bei der GEMA- Podiumsdiskussion ist.
118	Fabian merkt an, die Kaffeemaschine muss sauber bleiben.
119	Christin: Kühlschranks saubermachen und alles wegschmeißen. Kühlschranks nach unten.
120	Louise bittet darum, wenn ins Kassenbuch etwas falsch eingetragen wurde, nicht durchzustreichen! Lieber Tippex
121	verwenden.
122	Der AStA beschließt den kaputten Stuhl wegzuschmeißen.
123	
124	TOP 9 Interna
125	
126	Sitzungsende: 22.16 Uhr

Gefasste Beschlüsse im Wortlaut:

Vom AStA bestätigt am: 12.11.2012